



Le balai des sorcières



Consigne : Lis le texte et réponds aux questions.

Il était une fois, une sorcière qui s'appelait Ramina Grospoil parce qu'elle avait un gros poil sur le nez. A chaque fois qu'elle l'arrachait... il revenait comme par magie. Tout le monde se moquait de Ramina.

Un jour, elle fut invitée au Bal des sorcières. A cette époque, les sorcières n'avaient pas de balai et, pour venir à la fête, Ramina Grospoil dut marcher.

Mais, à peine était elle arrivée que toutes les autres sorcières se mirent à rigoler. Ramina fut si vexée qu'elle s'enfuit se cacher dans les bois. La plus vieille des sorcières pensa que c'était très méchant se de s'être moqué de Ramina et elle décida d'aller la trouver pour s'excuser.

Elle alla au village.

" Une sorcière ! Une sorcière ! Attrapons-la!" crièrent les villageois.

Ramina l'entendit et se dit "Vite ! Une sorcière en danger!"

Soudain, elle eut une idée: une branche, plusieurs exemplaires de son poil et le balai magique était né...

Hop ! D'un coup de balai magique, Ramina sauva la sorcière.

Depuis Ramina a crée une usine de balais. Et toutes les sorcières l'appellent désormais: Ramina, la reine du balai !

Question n°1 : Comment s'appelle la sorcière ?

Cornebidouille

Ramina Grospoil

Jasmina Gazoil

Question n°2 : Où Ramina est t-elle invitée ?

Au Bal des sorcières

Au carnaval des sorcières

Au défilé des sorcières

Question n°3 : Réponds par Vrai ou Faux

Tout le monde se Moque de Ramina.

Ramina va se cacher en ville.

Ramina sauve la vieille sorcière.

Ramina se marie à la fin.

